

Ciudad Real

“El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, denuncia que Page, en una actitud irresponsable, pone en peligro la salud de los ciudadanos

Reunión de la Comisión Provincial de Sanidad

Cañizares ha afirmado que “el Gobierno de Page no se preocupa por la sanidad regional ni por el bienestar de los ciudadanos y es incapaz de dar respuesta a la situación que se ha creado en Puertollano, poniendo en peligro la salud y bienestar de los ciudadanos”. “Se busca mejorar el Servicio Sanitario en la región y en una actitud irresponsable se pone en peligro la salud de los ciudadanos”. Ha señalado que el Ministerio de Sanidad afirma que “no es legal contratar profesionales no homologados para el desempeño de una actividad concreta y la Normativa Europea señala igualmente que esto no se puede hacer”. Ha afirmado que no podemos tapar las vergüenzas de Page y Podemos y debemos denunciarlas y ha destacado que ayer Rivera vino a la región no para hablar de los problemas de Castilla-La Mancha sino para afirmar que hay que tener más diputados en las Cortes Regionales.



Francisco Cañizares

“Lo que hace falta son más ginecólogos en Puertollano y no más diputados regionales, en una región en la que hay profesionales que se están marchando a trabajar a otras comunidades porque les ofrecen mejores contratos y mejores condiciones de trabajo”. El Partido Popular ha pedido la comparecencia en las Cortes de Castilla-La Mancha del consejero de Sanidad para que dé las explicaciones oportunas sobre este asunto.

Bruselas

“El diputado nacional José Alberto Martín-Toledano ha participado en una reunión interparlamentaria de la Comisión LIBE del Parlamento Europeo



José Alberto Martín-Toledano

Se defiende un sistema ordenado de inmigración legal que garantice la colaboración y la solidaridad entre los países de la Unión diferenciando con claridad entre refugiados y migrantes por causas económicas y sociales, y entre éstos entre inmigración legal e ilegal. Se trata de un debate complejo y difícil que hoy divide a la Unión Europea y es caldo de cultivo del populismo político de extrema izquierda y derecha.

Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín: “Page vuelve a castigar a Ciudad Real más que a ninguna otra provincia y suprime 64 plazas de maestros y 22 unidades de Infantil y Primaria para el próximo curso”

El Gobierno de Page y Podemos asesta un nuevo mazazo a la educación pública en la provincia

Valentín ha denunciado que Emiliano García-Page va a suprimir 64 plazas de maestros en la provincia de Ciudad Real, 24 más que en Albacete, la provincia que ocupa el segundo lugar en cuanto a recortes. Hay que recordar que, durante el curso actual, el Gobierno de Page ha suprimido 118 plazas de maestros en la provincia de Ciudad Real, una cifra muy superior a la de otras provincias. Pero es que, además, el sindicato ANPE denunciaba que el Gobierno de Page y de Podemos quiere suprimir, el próximo curso, un total de 22 unidades de Infantil y Primaria en la provincia de Ciudad Real, concretamente 15 de Infantil y 12 de Primaria. “**TODOS** los centros educativos que Page ha cerrado durante la legislatura estaban ubicados en la provincia de Ciudad Real y además de los colegios públicos, Page ha cerrado el colegio concertado Sagrado Corazón, de Villanueva de los Infantes, y ha puesto fin al concierto con la EFA La Serna, en Bolaños”.



Cortes Valentín

Ha lamentado que las camisetas verdes sigan guardadas en los cajones y que los alcaldes y alcaldesas del PSOE estén guardando un vergonzoso silencio cómplice mientras Page “destroza” la educación pública en la provincia de Ciudad Real. “Estos hachazos injustificables a la educación ponen de manifiesto que a Page la educación pública le importa un bledo y que este castigo trae como consecuencia que seamos, otra vez, de las peores comunidades de toda España en abandono escolar temprano, con una tasa superior al 22%”.